

Wir waren neun Sänger.

Unser Jochen hatte eingeladen, bei der Weihnachtsfeier seines Ruderclubs eine kurze Sequenz zu singen, und natürlich haben wir sofort zugesagt.

Um 19 Uhr fanden wir uns also an der scharfen Lanke ein und wurden herzlich begrüßt.

Getränke und Kekse waren reichlich vorhanden. Um 19:30 Uhr dann der Auftritt, angekündigt vom Vorsitzenden des Clubs mit intensiver Aufforderung zum Beifall.

Wir also legten los mit den „Alten Säcken“. Großer Beifall.

Dann die Weihnachtsbäckerei. Die Kinder sangen natürlich mit, und auch einige „Große“ wussten den Text. Wieder großer Beifall.

Zu „Tage wie diese“ wippten dann schon viele mit den Füßen.

Toller Beifall.

Zugabe-Rufe.

Wir also mit „Hallelujah“ von Cohen als Zugabe. Tosender Beifall.

Super Abend für uns. Danach sprachen uns etliche an, wie gut es ihnen gefallen hat.

Wir wurden dann noch reichlich verköstigt mit Leberkäse, Kasseler, Sauerkraut und Kartoffelsalat und Getränken nach Wahl.

So einen Abend können wir gerne wiederholen!